

Pressemitteilung – CDU-Fraktion Rodgau wählt nach Hälfte der Wahlperiode den Fraktionsvorstand neu

In einer Sitzung, die gut die Hälfte der laufenden Wahlperiode markierte, hat die CDU-Fraktion Rodgau ihren Fraktionsvorstand neu gewählt. Clemens Jäger bleibt weiterhin an der Spitze der Fraktion und wurde erneut zum Fraktionsvorsitzenden gewählt. Er setzt somit seine ausgezeichnete Führung fort und wurde für sein Engagement und seine langjährige Erfahrung honoriert.

Die beiden bisherigen Stellvertreter, Dr. Barbara Unger-Lamprecht und Bernhard von der Au, wurden gleichermaßen in ihren Funktionen bestätigt und setzen ihre erfolgreiche Arbeit fort. Die CDU-Fraktion schätzt ihre Erfahrung und Kontinuität in der Fraktionsarbeit. Zukünftig ergänzt Christopher Jaud das Team der Stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden als dritter Stellvertreter. Zusätzlich zu seiner neuen Rolle wird er auch die Funktion des Pressesprechers übernehmen.

Die bisherige Schatzmeisterin, Silke Rothe, wurde ebenfalls erneut in ihrem Amt bestätigt und wird weiterhin die Finanzgeschäfte der Fraktion verantworten. Komplettiert wird der Fraktionsvorstand der CDU-Fraktion Rodgau durch die beiden Mitglieder des Magistrats Heiko Lautenschläger und Helmut Trageser sowie durch Bürgermeister Max Breitenbach, die allesamt qua Amt dem Fraktionsvorstand angehören.

Die CDU-Fraktion geht gestärkt und mit einem erneuerten Vorstand in die zweite Hälfte der laufenden Wahlperiode. Der Fraktionsvorstand zeigt sich zuversichtlich, dass die Kontinuität in der Führung und die neuen Impulse zu einer erfolgreichen Umsetzung der politischen Agenda beitragen werden.

Für weitere Informationen und Anfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Kontakt:

Christopher Jaud

christopher.jaud@rodgau-cdu.de

+49 151 42614549

CDU-Fraktion Rodgau